

小・沢小だより

平成30年 9月 11日

第 9 号

豊橋市立小沢小学校

小島なしの皮むき大会

今年は例年のない暑さが続きました。また、小沢では台風等の強風の影響で梨に被害が出る等、自然の厳しさを実感する夏休みでした。まだまだ、暑さが続いています、学校では、子どもたちの元気に挨拶する声が響き渡っています。

台風の影響で1日延期された5日(水)、今年で21回目になる「小島なしの皮むき大会」が行われました。今年は長さに挑戦する部門と時間内に上手にむく部門に分かれ、子どもたちそれぞれが自分のめあての達成に向けて取り組みました。1年生も上手に刃物を使うことができ、大きなけがをすることもなく、大会が無事に行われました。今年の各学年の入賞者は、下記のとおりです。みなさん、よくがんばりました！ご協力、ありがとうございました。

平成30年度 各学年優勝者

学年	1年	2年	3年	4年	5年	6年
1位	金子 湊音 185cm	鈴木 奏七 120cm	伊藤 優那 458cm	金子 愛未 357cm	金子 依楓 859cm	金子 藍己 448cm
2位	藪崎 朔空 74cm	鈴木 悠斗 88cm	藪崎 琉老 182cm	鷲坂 実紅 160cm	鈴木 珀 210cm	土井 千聖 413cm
3位	白井 芽那 55cm	鵜飼 航平 79cm	小石 英叶 136cm	白井 悠斗 124cm	小石 伊織 200cm	金子 七海 207cm



ブロッコリーの苗を植えました。

6日(木)に、ブロッコリーの苗を学校の北側の畑に植えました。環境農業委員さんの説明を聞いた後、浜っ子班の班長が中心になって、しっかりと苗を植えることができました。



4年生・わくわく体験活動



4年生は9月7日(金)視聴覚教育センターに行き、顕微鏡で微生物を観察したり、プラネタリウムで月や星の動き方について勉強したりしました。午後からは資源化センターとプラスチックリサイクルセンターで、ごみの処理やペットボトルのリサイクルの様子を見学しました。学校では学べない貴重な体験学習ができました。



視聴覚教育センターで、いろいろな体験学習や実験学習をしました。



資源化センターでの見学



プラスチックリサイクルセンターでの見学